

DNA Un don de la Ligue contre le cancer pour l'hôpital

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Hier à 10:00 - Temps de lecture : 1 min



La Ligue continue de soutenir les efforts des soignants de l'hôpital de Ribeauvillé pour améliorer le confort des patients en soins palliatifs. Photo DR

Le fait que la Ligue contre le cancer fasse profiter [l'hôpital de Ribeauvillé](#) des fonds qu'elle collecte tout au long de l'année est à présent une coutume. Ainsi, mardi 17 septembre, le D^r Strentz, accompagné par Véronique Pelletier, respectivement président et directrice de la [Ligue du Haut-Rhin](#), a remis un chèque de 1360 € aux responsables de l'hôpital. À l'instar de l'année dernière, cette somme sera dédiée à M^{me} Daub, socio-esthéticienne, également présente, intervenant au sein de l'hôpital auprès des patients en soins palliatifs. Lors de cette rencontre conviviale, le Dr Strentz a souligné « l'engagement important de la Ligue dans la lutte contre ce mal qui n'épargne aucune tranche d'âge », et a encouragé la direction de l'établissement de Ribeauvillé à « poursuivre ses demandes de subvention auprès de la Ligue du Haut-Rhin ». Par la même occasion, il a lancé un appel général à la générosité afin de soutenir les efforts de la Ligue « pour une cause qui ne saurait être plus noble ».